

8月3日は夏祭りをしました。院内は提灯の飾り付けをして、子ども達は甚平さんを着て楽しい一日を過ごしました。コロナ禍のため、乳児院から新しいお家に引っ越したお友達をお招きできず残念でした。

「ワニワニパニック」「金魚すくい」「輪投げ」「ボール投げ」「ガチャガチャ」「くじ引き」と盛りだくさんのゲームを用意し、感染予防対策のために、各ユニットで時間を分け、笑い声いっぱいの中で行いました。夕方は花火をして、お祭りを満喫した一日でした！！



手作りお弁当です！



おやつは自分で作ったクレープを食べました😊



開院依頼使用していた避難車が壊れてしまいました。七里動物病院様より頂いたご寄付から、購入しました。ありがとうございます。大切に使用させていただきます。



## お願いします！！

環境整備のための**草取りボランティアさん**を募集しています。30分からお願ひできる方はいらっしゃいませんか？

時間や曜日は相談したいです。

よろしくお願ひいたします。



中村理事長より子ども達へのBigなプレゼントです。ビックリ！！して大喜びでした。いっぱい入っているビスケットを手にして「あけて！あけて！」の大合唱！！おやつに頂きました。

### 編集後記

今年6月から広報を担当しております。さいたま西乳児院を、いっぱい知って頂けるようにがんばります。ご覧になりました皆様のご意見をお聞かせください。お待ちしております！！ H&T